

lourde et tout à fait disproportionnée aux ressources. Le Gouvernement ne paie que vingt-cinq sous par jour pour les sujets envoyés par ordre de la cour et les Religieuses doivent en retour les loger, les nourrir et les vêtir. Aussi comptent-elles sur la générosité publique et notamment sur les promesses qui leur ont été faites par un groupe de Catholiques de Winnipeg. Elles ont pris possession de la nouvelle habitation le 26 septembre.

Nous attirons l'attention et la sympathie du public sur cette œuvre importante qui, pour produire tout le bien désirable, devra sous peu construire une maison plus vaste et plus appropriée au but qu'elle poursuit. Neuf Religieuses forment le personnel actuel. La supérieure est la Rde Mère Marie de Saint-François de Borgia Mooney, ancienne provinciale de la province du Canada. Leur adresse est la suivante: *Home of the Good Shepherd*, Forest Avenue, WEST KILDONAN, Man. On s'y rend par la rue Main. Un tramway marqué Kildonan et Middlechurch communique au terminus de la ville. On peut aussi aller à pied des limites de la ville dans l'espace d'un quart d'heure.

* * *

La dévotion au Sacré-Cœur est en grand honneur dans les maisons du Bon-Pasteur. Rome leur a accordé le privilège de célébrer deux fois par an une fête solennelle du Sacré-Cœur. La seconde est fixée au 20 octobre. Il y a eu ce jour là messe solennelle chantée par M. l'abbé A. Béliveau, assisté du R. P. M. Blais, O. M. I., comme diacre, et de M. l'abbé D. Lamy, comme sous-diacre. Après l'évangile, le célébrant donna un sermon de circonstance en anglais. Deux Sœurs Grises et quelques personnes amies assistaient à cette messe. Dans l'après-midi, il y eut salut solennel et sermon par le R. P. J. Cox, S. J., du Collège de Saint-Boniface. Le salut fut chanté par le R. P. J. Gladu, O. M. I., premier aumônier, auquel le R. P. M. Blais, O. M. I., a succédé au commencement d'octobre.

Les Religieuses du Bon-Pasteur ont aussi le culte de la reconnaissance et elles font célébrer chaque année deux messes solennelles pour leurs bienfaiteurs. Mgr F.-A. Dugas, P. A., V. G., est allé chanter une de ces messes le 24 octobre. M. l'abbé J.-H. Prud'homme et le R. P. J. Caron, O. M. I., remplissaient les fonctions de diacre et de sous-diacre. Le R. P. Cox, S. J., prononça le sermon de circonstance. Plusieurs dames de la paroisse de Sainte-Marie de Winnipeg, sur l'invitation du R. P. R. D'Alton, O. M. I., curé, s'étaient rendues au monastère en témoignage de sympathie et elles décidèrent de tenir des réunions subséquentes pour aviser aux moyens d'aider les Religieuses.

— Le R. P. J.-B. Beys, o. m. i., de Saint-Laurent, a prêché une rétraite d'une semaine à l'Île des Chênes du 22 au 29 octobre.